

Tema: ACERQUÉMONOS A DIOS.

Santiago 4:8 Acercaos a Dios, y él se acercará a vosotros. Pecadores, limpiad las manos; y vosotros los de doble ánimo, purificad vuestros corazones.

INTRODUCCIÓN:

Al hablar de acercarnos a Dios, es porque de alguna manera nos vamos alejando poco a poco, y al alejarnos corremos peligro.

Pero si estamos cerca de él, estaremos seguros: por supuesto, todos necesitamos tener un acercamiento con Dios.

1. ¿Por qué el creyente debe acercarse a Dios?

A. PORQUE EL CREYENTE POR SU DESCUIDO SE ALEJA LENTAMENTE:

Cuando ya no le interesa leer la Palabra de Dios, cuando ya no le interesa orar, ni congregarse, cuando las cosas materiales lo apartan de Dios.

Mateo 13:7 Y parte cayó entre espinos; y los espinos crecieron, y la ahogaron.

Mateo 13:22 El que fue sembrado entre espinos, éste es el que oye la palabra, pero el afán de este siglo y el engaño de las riquezas ahogan la palabra, y se hace infructuosa.

B. POR AGRADECIMIENTO; PORQUE EN UN TIEMPO ESTÁBAMOS LEJOS:

Efesios 2:13 Pero ahora en Cristo Jesús, vosotros que en otro tiempo estabais lejos, habéis sido hechos cercanos por la sangre de Cristo.

2. ¿Por qué el hombre sin Cristo debe acercarse a Dios?

A. PORQUE POR EL PECADO SE HA SEPARADO:

I). (Génesis 3: 8) y Oyeron la voz de Jehová Dios que se paseaba en el huerto, al aire del día y el hombre y su mujer se escondieron...

II). (Isaías 59: 2) Pero vuestras iniquidades han hecho división entre vosotros y vuestro Dios y vuestros pecados han hecho ocultar de vosotros su rostro.

III). (Romanos 3: 23) Por cuanto todos pecaron, y están destituidos de la gloria de Dios.

B. PORQUE HOY TIENE UNA GRAN OPORTUNIDAD.

I). Porque Cristo ya pagó por sus pecados.

(Isaías 53 5) Mas Él herido fue por nuestras rebeliones, molido por nuestros pecados; el castigo de nuestra paz fue sobre Él y por su llaga fuimos nosotros curados.

II). Porque Jesús es el único mediador entre Dios y los hombre.

1° Timoteo 2:5 Porque hay un solo Dios, y un solo mediador entre Dios y los hombres.

3. Ejemplos de los que estaban lejos y vinieron a Jesús

A. EL HIJO PRÓDIGO. (Lucas 15: 13) No muchos días después, juntándolo todo el hijo menor, se fue lejos a una provincia apartada. Pero de allá vino a su padre.

Lucas 15:20 Y levantándose, vino a su padre. Y cuando aún estaba lejos, lo vio su padre, y fue movido a misericordia, y corrió, y se echó sobre su cuello, y le besó.

Vers. 21 Y el hijo le dijo: Padre, he pecado contra el cielo y contra ti, y ya no soy digno de ser llamado tu hijo. Vers. 22 Pero el padre dijo a sus siervos: Sacad el mejor vestido, y vestidle; y poned un anillo en su mano, y calzado en sus pies.

B. EL ENDEMONIADO GÁDARENO (Marcos 5:6) Cuando vio, pues a Jesús, de lejos, corrió, y se arrodilló ante él. (Y fue sano y quería andar con Jesús, pero fue enviado a predicar).

CONCLUSION:

Como creyentes a veces nos descuidamos pero debemos velar por nosotros mismos.

Lucas 21:34 Mirad también por vosotros mismos, que vuestros corazones no se carguen de glotonería y embriaguez y de los afanes de esta vida, y venga de repente sobre vosotros aquel día. 35 Porque como un lazo vendrá sobre todos los que habitan sobre la faz de toda la tierra. 36 Velad, pues, en todo tiempo orando que seáis tenidos por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, y de estar en pie delante del Hijo del Hombre.

Y para los amigos, Dios tiene misericordia y si se acercan a él, él se acercará y perdonará su pecado. Pero tiene que ser a través de Jesucristo